

**Aus dem Protokoll der Sitzung des Stadtrates Rinteln
am 31.03.2022**

TOP 18 Anfragen – **Parkhaus Pferdemarkt – keine Gebührenerhebung trotz Ratsbeschluss**

Ratsmitglied Antje Rinne fragt an:

Der Rat der Stadt Rinteln hatte beschlossen, dass zur Stärkung der Innenstadt nach der Corona-Pandemie auf Parkgebühren bis Ende Januar verzichtet wurde. Gleichwohl waren den gesamten Monat Februar über beim Parkhaus Pferdemarkt die Schranken für Einfahrt und Ausfahrt geöffnet. Was war der Grund hierfür? Welche Einnahmeausfälle sind der Stadt hierdurch entstanden?